



El Presidente quiere apropiarse de la Expropiación Petrolera: Santiago Creel

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, asegura que lo que está haciendo el Presidente al expropiar nuestra efeméride del 18 de marzo, es polarizar aún más al país y así será recordado. Para los morenistas, la obligación, mañana, de acarrear a los más posibles al Zócalo.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABJ7ygZqISuRYwo&id=BEBB992B33844BAA%21585&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>